



**Sommer  
blut**

Festival der Multipolarkultur  
25. Mai - 11. Juni 2019

# DIAGNOSEN ZU SEIFENBLASEN! SCHUBLADEN IN DEN MÜLL! THERAPIE AUF DEN PRÜFSTAND!

Freaks, Psychos und Krüppel, Blinde und Taube,  
Tranen und Tunten, B-sondere, Abgesonderte,  
Suchtis und In-die-Flucht-Geschlagene!  
Kommt raus auf die Straße, denn  
sie gehört uns!

→ MAD PRIDE PARADE

Hey ihr Suchtis, User, Suchtkranke, Doppel Diagnosler und  
Drehtürpatienten, Stoffgebraucher, Kriminelle und Konsumenten  
– ihr seid **ALLE herzlich eingeladen, die MAD PRIDE 2019 mit uns  
zu feiern** – jedes Jahr versammeln sich Krummbeine, Psychiatrie-  
erfahrene genauso wie Rolli-Fahrer\*innen, die den Wahnsinn einmal  
im Jahr so richtig lustvoll wach küssen wollen.

Viele meinen, unser Alltag wäre leidvoll oder erleben uns als  
irritierend wenn wir so sind wie wir sind. Doch das ist IHR Problem,  
nicht unseres. Wir leben, fühlen und denken, verlieben uns, haben  
Beziehungen oder bekommen Kinder. Wir essen, schlafen, gehen  
zum Doc, manche arbeiten, genießen - **und bei der Mad Pride feiern  
wir UNSER Leben.**

Wir gehen zusammen mit Plakaten, Fahnen und viel Musik  
nach Odonien zur Abschlusskundgebung der Mad Pride. Mit den  
verschiedensten Künstler\*innen feiern hier alle zusammen.



10.06.

Pfingstmontag • 14 Uhr

**Aufstellung:**

Neptunplatz Ehrenfeld 13 Uhr

**Start:** 14 Uhr

**Route:**

Neptunplatz - Venloerstr. -  
Ehrenfeldgürtel - Subbelrather -  
Landmannstr. - Eichendorffstr. -  
Ehrenfeldgürtel - Nußbaumer -  
Liebigstr. - Hornstr. - Odonien

**Ziel & Abschlusskundgebung:**

16 Uhr Odonien  
Hornstr. 85,  
Köln Neuehrenfeld

**Info:**

madpride-koeln.de  
sommerblut.de  
facebook.com/Sommerblut

In Kooperation mit:

Landesverband Psychiatrie-Erfahrener NRW | Richtig am Rand | Kompetenzzentrum Selbstbestimmt Leben Köln | Sozialistische Selbsthilfe Mülheim e.V. |  
Zentrum für selbstbestimmtes Leben Köln ZsL | Autismus Info | Autismus Wuppertal / Düsseldorf-Bergisches Land e.V | queerhandicap | Odonien  
Mit freundlicher Unterstützung der Aktion Mensch